

## ABSTRAK

Muhammad Nadzar Akbar : Peranan Sikap *Wara* Terhadap Remaja Pengguna *Instagram Addict*

Instagram merupakan salah satu media sosial yang sangat digemari oleh remaja pada saat ini karena memang fiturnya yang sangat menarik dan mudah untuk digunakan. Adapun salah satu fitur dalam instagram yakni menyimpan dan membagikan foto atau pun video kepada orang lain dan melalui instagram pula kita dapat berkomunikasi dengan orang lain yang menjadi pengikut (*followers*). Oleh sebab itu, penelitian ini dilatarbelakangi dengan banyaknya situasi yang terjadi dimasyarakat khususnya bagi para remaja penggiat sosial media Instagram, banyak sekali mereka yang menggunakan instagram tidak mampu memaknai konten yang mereka lihat, sikap wara mengajarkan agar tidak berlebihan dalam menggunakannya dan berhati – hati dalam penggunaannya serta mengenal waktu.

Tujuan dari penelitian ini adalah : untuk mengetahui gambaran siswa terhadap sikap wara, serta untuk mengetahui seperti apa remaja beraktifitas dalam menggunakan instagram, dan untuk mengetahui peranan sikap wara dalam menanggulangi remaja pengguna instagram addict di MTs Salafiyah Garut.

Sebuah kedudukan (status) memiliki peran tertentu yang harus dijalankan sesuai dengan aturan (norma) yang berlaku. sikap memberikan pengajaran yang merupakan sebuah tindakan yang berasal dari dalam diri seseorang yang mendorong untuk berbuat dengan perasaan tertentu, seorang remaja mempunyai Fase perubahan perilaku dan sikap selama periode remaja berbanding lurus dengan fase perubahan fisik, pengguna internet yang addict penggunaannya memakan waktu durasi antara 20-80 jam perminggu dengan 15 jam per online. dalam sikap wara mengajarkan agar tidak berlebihan dalam menggunakannya dan berhati – hati dalam penggunaannya serta mengenal waktu.

Metode yang digunakan ialah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, dengan sumber data primer merupakan siswa siswi MTs Salafiyah Kec Leuwiggong Kab Garut, dengan jumlah subjek 4 orang dan di dukung oleh data sekunder dari Guru dan teman disekolanya. data yang dihimpun telah di deskripsikan dan dianalisis yang bersumber dari data-data hasil wawancara, observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan keseluruhan data hasil penelitian yang didapatkan peneliti. Secara garis besar menggambarkan bahwa sikap wara yang diterapkan dalam kehidupan sehari-harinya terutama dalam penggunaan instagram Secara tidak langsung menjauhkan pengguna atau dalam hal ini para responden dari kecanduan menggunakan instagram. AS, RA, dan IM adalah bukti bahwa dengan menerapkan wara dalam kehidupannya terutama dalam penggunaan instagram mampu memberikan peranan untuk berhati – hati dan tidak berlebihan dalam penggunaan instagram. Sedangkan DFD, yang dalam hal ini sedikit paham akan wara sehingga tidak mampu menerapkan dalam kehidupannya. Sehingga membuat dirinya menjadi seorang remaja pengguna instagram addict.

Kata Kunci : Wara, Instagram Addict, Remaja